



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha anunciado hoy que el festival 'The Juergas Rock Festival' celebrará su próxima edición en la ciudad, al tiempo que ha subrayado que se trata de "uno de los acontecimientos con mayor repercusión turística, social y económica" del municipio por lo que "desde el equipo de Gobierno hemos trabajado intensamente para hacer posible renovar la edición de 2020".

Manuel Cortés ha indicado que "muy pronto" se confirmarán las fechas concretas de celebración del festival y ha expresado su satisfacción porque el resultado de las "intensas negociaciones ha sido positivo" y "hemos hecho posible que nuestra ciudad sea, un año más, sede de este importante festival que reúne a miles de personas en un enclave privilegiado como es nuestra costa".

Asimismo, ha indicado que la confirmación de Adra como ubicación del festival para su próxima edición supone "una excelente noticia para todos los abderitanos y abderitanas" debido a la "enorme proyección de nuestra ciudad a nivel nacional e internacional" así como por el "revulsivo a nivel turístico y económico en el municipio, puesto que la preparación y desarrollo de un evento de esta magnitud conlleva la llegada de miles de personas y la creación de cientos de puestos de trabajo directos e indirectos".

El alcalde ha destacado que "Adra reúne grandes condiciones para albergar eventos de este tipo" puesto que "cuenta con una ubicación idónea, con servicios de calidad". En este sentido ha reafirmado la "apuesta del equipo de Gobierno por atraer y organizar eventos de gran alcance" en beneficio de la sociedad abderitana y como "escaparate de todo lo que ofrece nuestra ciudad".

Adra, 3 de diciembre de 2019